



La Lanterne magique reprend ce mercredi



«C'est dans une période comme celle que nous vivons qu'il est fondamental de partager des expériences, et le cinéma le permet.» Edna Epelbaum, propriétaire des cinémas de Neuchâtel et de La Chaux-de-Fonds, résume le soulagement du petit monde du cinéma, au moment où les enfants s'apprêtent à revenir dans les salles obscures. La Lanterne magique, club des cinéphiles de 6 à 12 ans, reprend ses droits ce mercredi. Neuchâtel et Couvet accueilleront trois projections (à 13h30 puis 15h30 aux Arcades à Neuchâtel - à 14h30 au Colisée de Couvet), tandis que La Chaux-de-Fonds attendra la semaine prochaine (mercredi 16 à 13h30 et 15h30 au Plaza) et Le Locle celle d'après (mercredi 23 à 14h).

Concept de sécurité commun

Les cinémas appliqueront un plan de protection commun afin de limiter les risques de transmission du coronavirus. Des règles de distanciation entre enfants et collaborateurs seront de mise, ainsi qu'une limite du nombre de participants. L'association recommande d'ailleurs aux parents d'inscrire leurs enfants par internet, afin d'éviter les files d'attente devant les cinémas. Mercredi, deux films muets commentés en direct seront proposés aux enfants. A Couvet, ce sera «Les temps modernes», de Charlie Chaplin, et à Neuchâtel «Monte là-dessus!», un film de 1923. Plus d'infos sur le site www.lanterne-magique.org. **MAH**